

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas dapat disimpulkan bahwasannya pengaruh penambahan kendaraan bermotor roda dua terhadap pendapatan Daerah kota Serang dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil output SPSS versi 16 di dapat nilai  $t_{hitung}$  sebesar 3.192 dengan tingkat signifikasi  $\alpha = 5\%$  dan derajat kebebasan  $(df) = (n-2) = 31$ . Uji hipotesis dilakukan satu sisi dengan perhitungan, jika diketahui  $t_{tabel}$  sebesar 1,696 dan didapatkan nilai signifikasi sebesar 0,000. jika  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,192 > 1,696$ ), oleh karena nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  maka hipotesis dalam penelitian ini adalah  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, ini menyatakan bahwa terdapat pengaruh penambahan kendaraan bermotor terhadap pendapatan Daerah. Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan pada Unit Pelaksana Teknis Badan Pendapatan Daerah Kota Serang, dapat dilihat korelasi sederhana (*Product Moment Pearson*) 0,497 atau 49,7% dapat disimpulkan bahwa korelasi antara penambahan kendaraan bermotor terhadap pendapatan Daerah adalah sedang.
2. Besar pengaruh variabel penambahan kendaraan bermotor terhadap Pendapatan Daerah dapat dilihat dari  $R^2$  sebesar 0,497. Maka dapat disimpulkan penambahan kendaraan

bermotor mempunyai pengaruh sebesar 49,7% terhadap pendapatan Daerah, dan sisanya sebesar 50,3% dipengaruhi oleh faktor lain yang diluar penelitian ini.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis akan menyampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Kantor Unit Pelaksana Teknis Badan Pendapatan Daerah Kota Serang hendaknya terus meningkatkan dan mengingatkan akan wajibnya membayar Pajak kendaraan Bermotor kepada masyarakat agar dapat mencapai tujuan yang lebih baik lagi terhadap nilai pajak terutama pada kas daerah.
2. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah variabel-variabel lain guna memperbanyak dan memperkaya teori-teori dalam skripsi ini dengan metode penelitian yang lebih baik lagi.